

12 Sports

Football/4e journée des éliminatoires du Mondial 2018, Côte d'Ivoire/Gabon..., hier à Bouaké

La revanche des Panthères



Stéphane Bitseki Moto, deux matches aboutis en dépit du désastre de Libreville.



Mario Lemina, une locomotive dans le secteur médian.

MIKOLO-MIKOLO
Bouaké/Côte d'Ivoire

POUR la manche retour contre les Éléphants de Côte d'Ivoire au stade de la Paix de Bouaké (deuxième grande ville ivoirienne après Abidjan en terme de populations), le sélectionneur national des Panthères José Antonio Camacho a revu sa feuille de route.

En effet, contrairement à son collègue Marc Wilmots qui a reconduit son onze de départ victorieux au match aller à Libreville, Camacho a titularisé Axel Meye, Stevy Nzambe et Assoumou Akue. En lieu et place de Boupendza, Johann Obiang et Kanga Kaku.

Des mutations qui font plaisir. Parce que les Panthères, secoués en vain pendant le premier quart d'heure, réussissent à maintenir la pression du public, et à contenir les velléités offensives de Gradel et autres Kouassi. Leur recherche systématique de la profondeur sur le côté gauche est vaine. Les Panthères, même en concédant quatre corners en moins de quinze minutes



Louis Autchangalt, sans avoir été étincillant s'est beaucoup dépensé défensivement.

de jeu, se soudent les coudes, se complètent, se soutiennent pour boucher les espaces.

Pendant que les poulains de Camacho subissent une partie que les locaux ont entamé décontractés, Le-

mina adresse, côté droit, un centre que convertit Axel Meye : (19e). Un silence de cathédrale enve-

loppe le stade de la Paix qui se fait encore des frayeurs lorsque le portier Gbohhou repousse en cor-

ner un tir vrillé de Bouanga (23e). Lequel s'inquiétera à son tour lorsque son coéquipier Bitseki est mis à rude épreuve. Fort heureusement pour les Gabonais que leur dernier rempart sort victorieux de ce face à face avec Gradel et Kalou (23e).

Face à la nonchalance des Éléphants, les Panthères rugissent une deuxième fois par Lemina qui, côté gauche, décale avant d'adresser un missile qui termine sa course dans le but adverse : 2-0 (29e). Les Ivoiriens qui, en supériorité numérique après l'exclusion de Palun (45+2), n'en reviennent pas. Ils regagnent les vestiaires avec ce handicap. Lequel est allégé suite à la réussite de Cornet Gnaly, exempt de tout marquage : 1-2 (58e). La suite de la rencontre est stressante pour les Gabonais qui concèdent sept corners contre deux. Sans pour autant défendre seulement, les Panthères, sous la direction d'un vaillant Bitseki, jouent sporadiquement quelques contres. Et Meye, après avoir subtilisé le cuir à Kanon, rate son lob (82e). « C'est un véritable cauchemar ! », s'écrie un confrère ivoirien.

Axel Meye Me Ndong : une bonne pointe de fixation

F-K-O.M
Libreville/Gabon

AUTEUR du premier but des Panthères (19e) suite à une frappe de Mario Lemina déviée au passage par un défenseur ivoirien, Axel Meye Me Ndong, a été un poison pour la défense ivoirienne. Il aurait pu s'offrir un doubler, s'il avait été plus adroit face

à Sylvain Gbohhou pourtant battu (80e). En plus de sa mission première, l'attaquant de Manisaport en Turquie, s'est également illustré dans les phases défensives, doublée d'une certaine intelligence dans la conservation des ballons quand cela était nécessaire. Sorti à la 86e minute, l'ancien attaquant d'Akanda FC a donné du travail à la défense ivoi-

rienne dirigée par le "Mancunien" Eric Bailly. Avec plusieurs sélections à son actif, Yves-Stéphane Bitséki Mito'o, auteur de plusieurs sauvetages, a permis aux siens de réaliser l'exploit. Le gardien et capitaine du CF Mounana, réalise sans nul doute, sa prestation la plus aboutie avec le Onze national lors de ses deux rencontres contre la Côte-d'Ivoire.



Axel Meye Me Ndong (11), a donné du fil à retordre à la défense ivoirienne.